

# Servatius-Glocken läuten wieder

---

*Von Martina Sedlaczek*

24. Juli 2025, 21:24

Die Restaurierung des Glockenstuhles hat sich über mehrere Jahre hingezogen. Mit kleinen, von der Küsterin im Glockenturm gefundenen Holzstückchen, hatte vor vier Jahren alles begonnen. Aus Sicherheitsgründen wurde damals das Läuten eingestellt und Fachleute eingeschaltet. Sie stellten schwere Schäden im Glockenstuhl fest.



Fast drei Jahre vergingen dann, bis Gutachten erstellt waren, die Finanzierung geklärt werden konnte und schließlich eine Glocken-Fachfirma gefunden wurde. Im Herbst 2024 konnten dann endlich die Reparaturarbeiten losgehen, das Gerüst außen an der Kirche war sichtbares Zeichen dafür, dass sich endlich was tat (Bericht über die Renovierungsarbeiten ([/sites/sankt-servatius/.content/blogentries/be\\_02044.xml](/sites/sankt-servatius/.content/blogentries/be_02044.xml))).

Nun ist alles restauriert, marode Holzbalken ersetzt und die vier Glocken mit Namen Sankt Servatius und Allerheiligen, die kleine Sankt Anna und eine noch kleinere Totenglocke erklingen wieder.

Voraussichtlich im Herbst werden sie dann noch einmal ein paar Wochen schweigen müssen, wenn außen an der Kirche einige Säulen repariert werden.

Blick vom Glockenturm über den Marktplatz bis nach St. Anno hinüber:



